



*Photo Jean-Pierre MIAGLIA*

54

C'est le nombre d'archers représentant onze clubs qui sont venus disputer le premier challenge de la Ville, des tireurs venus de tout le département et même des Lyonnais. Dans cette compétition, l'équipe de Viriat a largement dominé ses adversaires dans les différentes catégories. Le club des retraités d'Oyonnax a tiré son épingle du jeu avec la victoire pour Hervé Lefèvre en débutant et les podiums pour Jean-Jacques Perrez, l'équipe d'Oyonnax 2e au challenge et Claude Boissier pour la dernière flèche.